

### 笑顔は最高のエネルギー

校長 大澤 禎一

明けましておめでとうございます。希望も新たに家族そろって、新しい年を迎えられたことと思います。城山っ子の元気な声、明るい笑顔が学校に広がり、三学期が始まりました。引き続き、新型コロナウイルス感染防止やインフルエンザの予防に努め、毎日の検温とともに子どもたちの体調管理へのご協力をお願いいたします。

新しい年の始まりとともに子どもたちの元気な声が学校中に広がります。そして、子どもたちの笑顔から「最高のエネルギー」をたくさんもらうことができます。笑顔には、人に元気を与えるエネルギーがあるのだと思います。改めて笑顔の素晴らしさを実感します。



あるファストフード店は「スマイル0円」という メニューがあったそうです。現在はなくなっている ようですが、明るい笑顔は無償で提供できるサービ スとして定着しているようです。また、マザーテレ サは「平和は微笑みから始まる」と言っています。 つまり、安心は笑顔から始まるということだと思い ます。笑顔いっぱいの城山小学校を目指します。子 どもたちには、いつも「笑顔が輝く城山っ子」「笑

顔があふれる城山っ子」であってほしいと願っています。

今年も本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

城山っ子のみなさんへ

新年を迎えて「あけましておめでとうございます」というあいさつをたくさんしたと思います。 新しい年を迎えられたことをお祝いする気持ちを表しています。明るく晴れ晴れとした笑顔で学校生活をスタートしましょう。

笑顔で楽しくあいさつしよう。

笑顔で楽しく勉強しよう。

笑顔で楽しく遊ぼう。

「あなたの笑顔で、みんなも笑顔」

笑顔がいっぱい広がります。

さあ、3学期も笑顔でスタート!!

# あなたの笑顔で みんなも笑顔





### ジブリパークへ行ってきました!

12月9日(金)に1年生、2年生が愛地球博記念公園(モリコロパーク)内にある、ジブリパーク見学に出かけました。ジブリ作品は、何十年もの間、老若男女に愛されるものが多く、ときに教材として扱われることもあります。そんなジブリの世界に迷い込んだような「ジブリの大倉庫」。ジブリ作品に縁がなかった子も、きっとこの見学によって、視野が広がることと思います。



#### 市民大会に参加します!

サッカー部は14日(土)・15日(日)、ミニバスケットボール部は28日(土)・29日(日)に行われる市民大会に参加します。冬休みも練習に励みました。市体育館での応援には、今年度も制限が設けられます。安全に大会が実施できるよう、健康管理も含め、ご協力をお願いいたします。 みんな、がんばれ!!



## 第2回学校運営協議会を行いました~12月15日(木)~

今年度より、学校運営協議会が発足し、15名の委員の方と、城山小学校の現状や、地域と学校との関わり方についての話し合いを行いました。その中で話題となったことをいくつか紹介します。

- ① スクールガードを行っていると、子ども達の挨拶が多くなってきていると思う。保護者の方も含め、地域の中で、挨拶がもっと増えるとよいと思う。
- ② 地域の行事が少しずつコロナ前に戻ってきている。先日の防災訓練など地域の行事に、親子で参加していただけるように、学校からも声かけができるとよいと思う。
- ③ 地域ボランティアを募り、いつでも学校に来ていただけるようにしていきたい。
- ④ スクールガード、地域ボランティアの任期を決めて募集するとよいと思う。 このほかにもたくさんのご意見をいただき、話し合いを行いました。まだ始まったばかりですが、子ども 達のため、たくさんの方のご協力をいただきたいと思っています。

#### 保護者の方へお願い

年が明け、来年度のことを計画する時期になりました。

現在、来年度の在籍児童見込み数の集計をしています。たった I 人の増減でも、 学級数が変わってくる場合があります。現在、本校でも変動する可能性が高い学 年があります。



<u>転出入の情報がありましたら、早めに学校までご連絡いただきますよう</u> お願いします。